



Estimado Colega, buenos días!!

Esperando haya tenido un buen inicio de año, le saludamos cordialmente, y aprovechamos este correo para dejarlo cordialmente invitado/a al **24º Congreso Internacional de Psicología Jurídica** organizado por la Asociación Latinoamericana de Psicología Jurídica y Forense (ALPJF).

En esta oportunidad el Congreso Internacional se llevará a cabo en la ciudad de Santiago de Chile, los días **10, 11 y 12 de diciembre de 2025**, para lo cual un equipo local de 11 profesionales y 6 colaboradores ya se encuentran trabajando, en miras a lograr un 24º Congreso de la ALPJF que sea inolvidable.

Ya se cuenta con el patrocinio del Colegio de Psicólogos de Chile, la Asociación Chilena de Psicología Jurídica, y el Congreso Nacional de Maltrato. Adicionalmente se contará con el respaldo institucional de varios Ministerios y organismos públicos, además de destacados expositores internacionales, una variedad importante de conferencistas de casi todos los países latinoamericanos, y una nutrida agenda académica, artística, cultural y de ocio, que hará de este Congreso una experiencia única.

Te invitamos a planificar tú año 2025 reservando esta fecha, y organizando tú agenda para viajar con otros colegas de tu ciudad o país, convencidos de que este espacio de intercambio profesional seguirá profundizando y fortaleciendo nuestros lazos de amistad latinoamericanos, a la vez que afianzando el rol de la Psicología Jurídica en nuestras realidades nacionales.

¡¡¡Los esperamos!!!

Sonia Ayala R.
Presidenta ALPJF

Francisco Maffioletti C.
Presidente 24º Congreso